
市議会だより 192 号（２）

　第１部の「議会報告会」では、各常任委員会（総務、文
教福祉、環境生活）の委員長より、議会での審議内容や議
決結果などについての報告を行いました。
　その後、出席者の皆さまから、報告内容に対してご質問
をいただきました。
　＜主な質問内容＞
◆市の財政状況について
◆防災情報伝達システムのデジタル化について
◆コミュニティバスの再編について

結果報告などの詳しい内容につきましては、今後、市議会ホームページに掲載する予定です

第１部 第２部議会報告会・意見交換会議会報告会・意見交換会
総務委員会

　第２部の「意見交換会」では、常任委員会ごとに３つの
グループに分かれ、出席者と議員が意見交換を行いました。

＜主なご意見・ご要望＞
◆災害時の市職員の体制等について　◆災害発生時の帰宅
難民への対応について　◆防犯カメラの設置について
◆地域コミュニティに交付される補助金について　◆予算
決定までの過程について　◆道の駅建設の現状について

文教福祉委員会
＜主なご意見・ご要望＞

◆交通量の多い通学路の安全対策について　◆市内外の住
民が混在する介護福祉施設の入所状況について　◆子ども
の医療費について　◆学童保育について　◆「龍ケ崎市の
新しい学校づくりに関する基本方針」について（教員の働
き方改革、ＩＣＴ教育等）

＜主なご意見・ご要望＞
◆コミュニティバスの再編について（ルート、本数、料金、
乗り継ぎの利便性等）　◆駅名改称について　◆道の駅建
設について　◆公園の管理業者について　◆自然を生かし
た環境づくりについて　◆龍ケ崎市の目指す４つの日本一
について　◆議会での審議内容等について　◆議会の活性
化について

環境生活委員会


